
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0051/2023

Xalatlaco, Estado de México, 15 de enero de 2023

**DETIENEN POLICÍAS ESTATALES A PROBABLE IMPLICADO EN DELITOS
CONTRA LA SALUD**

- *Se aseguraron envoltorios con hierba similar a la marihuana, así como diversas tarjetas bancarias, identificaciones y placas de circulación de vehículos con reporte de robo.*
- *También fue decomisada una unidad en la que viajaba, la cual presenta ficha de hurto.*

Resultado de patrullajes preventivos implementados por la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probable implicado en delitos contra la salud y quien conducía un vehículo con reporte de robo vigente.

Los hechos sucedieron cuando, efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT), realizaban labores inherentes a su cargo sobre la calle primero de mayo, esquina con vialidad 12 de octubre, en el Barrio de San Agustín, en el municipio de Xalatlaco, cuando detectaron que ante su presencia, el conductor de un vehículo marca Changan CS35 Plus, modelo 2022, color gris, actuó de manera evasiva.

Para descartar cualquier irregularidad y conforme al protocolo de actuación, los policías de la SS le dieron alcance y por medio de comandos verbales solicitaron al tripulante que detuviera la marcha de la unidad; sin embargo, el individuo descendió

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

de forma intempestiva emprendiendo huida, pero luego de una persecución fue aprehendido de inmediato.

Con la situación controlada, el cuerpo de seguridad consultó los datos del automotor con el Centro de Monitoreo estatal, confirmando que la camioneta había sido reportada cómo robada el 29 de diciembre del 2022. Luego de llevar a cabo una revisión, encontraron entre sus pertenencias, 14 bolsas de plástico que en su interior contenían hierba verde y seca con características propias de la marihuana, así como placas de identificación vehicular con ficha de hurto y diversas tarjetas departamentales, bancarias e identificaciones oficiales.

Por estos hechos, los policías detuvieron a Juan “N” de 21 años de edad, a quien le hicieron saber los derechos que la ley concede; posteriormente fue remitido junto con lo decomisado ante la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos, con sede en Toluca, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.